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ЛЛК – ИНТЕРНЕШНЛ ПРЕДЛАГАЕТ НОВЫЕ МАСЛА ДЛЯ РЖД

По инициативе «ЛЛК-Интернешнл» 25 июня 2008 года состоялось совместное
совещание с ОАО «РЖД» на тему «Техническая политика в области горюче-
смазочных материалов». Мероприятие вызвало огромный интерес среди
крупнейших отечественных производителей смазочных материалов,
поставщиков и научно-исследовательских лабораторий. Наряду с «ЛЛК-
Интернешнл» в нем приняли участие представители ООО «ТНК - Смазочные
материалы», ООО «Газпром нефть-смазочные материалы», а также
региональных компаний: ОАО «Русская смазочная компания», ЗАО ХК
«Коломенский завод» и другие. Заслушано более двадцати докладов по
различным вопросам и проблема в области обеспечения смазочными
материалами одного из крупнейших потребителей этой продукции. ОАО«
РЖД». Открывая совещание, старший вице-президент ОАО «РЖД» Валентин
Гапанович отметил, что в соответствии с требованиями и задачами, стоящими
перед Российскими железными дорогами в настоящее время необходимо
внесение изменений в подходы ко многим направлениям деятельности
компании. С растущим объемом перевозок и общим развитием бизнеса
пересматривается и стратегия в вопросах организации снабжения горюче-
смазочными материалами по всему спектру их применения. По итогам 2007
года общий объем применяемых смазочных материалов всех видов и
назначений составляет порядка 140 тысяч тонн. Необходимость проведения
подобного совещания вызвана заметным увеличением в последние годы
количества новой техники.

Масштабы потребления железнодорожным гигантом различных технических
масел действительно впечатляют. Со своей стороны «ЛЛК-Интернешнл»
проводит огромную работу для построения прямых партнерских связей с
крупнейшими отраслевыми потребителями. Благодаря совместному проекту с
РЖД при создании нового масла для тепловозных двигателей получено
одобрение от компании «General Electric». Компания проводит огромную
работу в области разработки и производства всех типов тепловозных масел.
На совещании была затронута тема необходимости создания межотраслевой
структуры, координирующей вопросы разработки, применения, испытаний и
лицензирования ГСМ. Подчеркнута важность таких встреч и принято
предложение следующую встречу провести на площадке ЛЛК.


